





Página principal

Quiénes somos

Programas

Temas Relevantes

Noticias

Centro de Documentación

Galería de Fotos

🕞 Cómo Colaborar

Enlaces

## **Boletín electrónico**

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR









15/03/2010

## ESTADOS UNIDOS: Ley contra depredadores

Legislador y padres de Chelsea impulsarán nueva ley contra ofensores sexuales

El asambleísta estatal Nathan Fletcher anuncio que buscara cambios en las leyes de California contra ofensores sexuales, con la nueva propuesta de Ley de Chelsea, para hacer justicia a la recién asesinada adolescente residente de Poway, Chelsea King.

El político anunció asociación en esta lucha con la familia King para buscar la protección de menores de edad que son acosados por delincuentes sexuales registrados.

De acuerdo al político la idea de buscar cambios a las leyes contra estos criminales se realiza después de que el ofensor sexual registrado John Albert Gardner III, fuera arrestado el 28 de febrero como principal sospechoso de la muerte y desaparición de la joven King, además el sujeto también enfrenta cargos de intento de violación a una mujer de 22 años y de ser el objeto de investigación de la muerte de Amber Dubois, adolescente de Escondido desparecida en febrero del 2009. El asambleísta republicano Nathan Fletcher representante del Distrito 75 que incluye el area de Rancho Bernardo, dijo que los padres de la joven Chelsea, le pidieron dirigir esfuerzos para aplicar las reformas legales para proteger mejor a los niños y juventud de California.

"El objetivo es simple, para asegurarnos de que ninguna otra familia tenga que pasar por lo que la familia King está experimentando es necesario que hoy, iniciamos un proceso para honrar la memoria de Chelsea trabajando para hacer que estos sean una realidad", dijo Fletcher.

El anuncio de la unión de la familia King con el asambleísta se realizo a una semana que se encontrara el cuero son vida de Chelsea en las inmediaciones del Lago Hodges.

Aunque los padres de la joven victima, Brent y Kelly no estuvieron presentes en la reunión fueron representados por Stephanie Dorian quien aseguro que la familia King estará a cargo de los esfuerzos por impulsar leyes mas rígidas contra depredadores sexuales para salvar la vida de otros menores de edad.

Asimismo, Fletcher informó que después de revisar el caso de Gadner había enviado una carta a la Oficina Estatal del Inspector General, para solicitar una investigación en la política del estado que permite la destrucción de registros ex convictos sexuales en libertad condicional tras un año después de que el delincuente completa su liberación. Mientras la familia King y el político daban a conocer los esfuerzos para impulsar nuevas reformas a leyes contra ofensores sexuales, el acusado de la muerte de la adolescente, John Albert Gardner III se presento en la corte donde fue agendaza su sesión preliminar para juicio de el 4 de agosto del 2010.

Debido a que Gardner es convicto de delitos sexuales podría enfrentar cadena perpetua o pena de muerte por el asesinato de Chelsea King y asalto sexual de otra joven.

http://ellatinoonline.com/news.php?nid=13239&pag=1







BUSCAR